



Rapprochement d'une famille

Par Reg14

Bonjour,

Je suis parti au Congo en 2009, depuis 3 ans je vis avec ma compagne à Pointe-Noire et sa fille Precieuse. Nous sommes une heureuse petite famille, la petite n'a jamais eu de papa, mais pour elle je suis son papa et en vrai elle est ma fille. Ceci dit je suis Français, et je suis revenu en France le 30 septembre 2014 car j'ai des enfants déjà mariés auxquels je manque, mais aussi ma mère tres agee qui est très malade. Donc, je souhaite reconnaître notre petite depuis quelques temps, comment puis faire elle est Congolaise. D'autre part, comme ma famille de France souhaite me voir proche d'elle avec ma compagne et ma fille Congolaise, comment plus je faire pour qu'elles me rejoignent, n'aurai je que la solution de quitter la France pour être auprès d'elles ?

Merci